



Ensemble
Réalisons votre
Avenir

Communiqué de presse
Juin 2024

ERA Immobilier renforce sa présence dans les Bouches-du-Rhône (13)

Ouvrir sa propre agence immobilière à 28 ans, c'est possible !

Originaire de Berre-l'Étang (13), Manon Ferra, 28 ans, a concrétisé son rêve d'entrepreneuriat en ouvrant sa propre agence sous les couleurs de ERA Immobilier. Diplômée d'un Bac STMG (sciences et technologies du management et de la gestion) option Gestion et Finance et d'un BTS comptabilité, elle a découvert l'immobilier lors d'un stage. Prise de passion pour ce secteur, elle va consolider ses acquis en suivant un Bachelor Responsable d'Affaires en Immobilier en alternance au sein d'un réseau de franchises immobilières. Rapidement ses missions vont évoluer et elle va intégrer les différents pôles de l'agence lui donnant ainsi une vision complète des services proposés par l'agence. Son autonomie ainsi que ses qualités relationnelles et de gestion vont la conduire naturellement à ouvrir sa propre agence à Berre-l'Étang, commune qu'elle connaît bien pour y résider depuis ses premiers jours.

Se lancer en franchise : bénéficier d'une méthode éprouvée tout en conservant sa liberté



« Lorsque j'ai commencé dans l'immobilier, j'ai rapidement su que j'avais trouvé ma voie. Je gardais également dans un coin de ma tête l'idée d'avoir, un jour, ma propre agence. Avant cela, je souhaitais découvrir les différentes facettes du métier. Une fois mon projet arrivé à maturité, j'ai rejoint le réseau ERA Immobilier notamment pour les formations proposées et le processus d'accompagnement déployé par le réseau. J'ai également été séduite par la solidarité et les synergies qui existent entre les agences ERA Immobilier. Un réel esprit d'équipe qui permet d'avancer plus vite et plus loin ! » souligne Manon Ferra.

Zoom sur le marché immobilier de Berre-l'Étang

Située à 30 km à l'ouest d'Aix-en-Provence, Berre-l'Étang accueille plus de 13 000 habitants. Bordée par la mer Méditerranée, la commune attire une part croissante d'habitants. Pour accueillir ces nouveaux résidents, la construction d'un écoquartier de 249 habitations sera notamment lancée en 2025. À Berre-l'Étang, le prix au m² avoisine les 3 500 € pour les maisons et 2 500 € pour les appartements. Le budget moyen pour acquérir une maison sur la commune est de 300 000 € alors qu'il s'élève à 180 000 € pour un appartement. Pour les biens d'exception, situés dans la campagne de Berre-l'Étang, l'enveloppe budgétaire avoisine les 600 000 €.

ERA IMMOBILIER L'AGENCE DE MANON recrute

Des recrutements sont prévus au sein de ERA IMMOBILIER L'AGENCE DE MANON. En complément de ses prestations d'achat-vente, location, et gestion de patrimoine, l'agence propose toute une panoplie de services concrets et originaux, qui font le succès de la marque : multi-expertise (estimation d'un bien par 4 méthodes différentes), plans d'actions marketing, etc.

ERA IMMOBILIER L'AGENCE DE MANON

51 avenue de la Libération 13130 Berre-l'Étang

04 42 46 93 78 - agencedemanon@erafrance.com

Ouvert du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 14h à 18h et le samedi sur rendez-vous

Contact Presse Galivel & Associés

Doriane Fougères – Carol Galivel - 01 41 05 02 02 / 06 09 05 48 63

galivel@galivel.com - <http://www.galivel.com>

À propos de ERA Immobilier :

Créé en 1971 aux Etats-Unis, ERA Immobilier est l'un des plus importants réseaux de franchise d'agences immobilières dans le monde. Présent dans 37 pays, il emploie plus de 45 000 collaborateurs dans plus de 2 300 agences. En Europe, le réseau est présent dans 20 pays avec 1 150 agences, dont 475 en France. ERA Immobilier est certifié par le Bureau Veritas pour ses services et ses engagements envers ses franchisés. Le réseau est membre de la FFF (Fédération Française de la Franchise), et adhère à la FNAIM (Fédération Nationale de l'Immobilier). François Gagnon est Président de ERA Europe et ERA France.

Contact Presse Galivel & Associés

Doriane Fougères – Carol Galivel - 01 41 05 02 02 / 06 09 05 48 63
galivel@galivel.com - <http://www.galivel.com>